

Platzpflege-Tafel

Auf perfekt gerichteten Plätzen zu spielen ist für jeden Tennisspieler ein Vergnügen. Deshalb sollten alle die folgenden Regeln beachten und so dazu beitragen, dass die Plätze die ganze Saison über in einem guten Zustand bleiben.

1. Spielen Sie nur mit einwandfreien Tennisschuhen mit innen liegendem Profil. Zu Saisonbeginn sind eventuell auch Hallenschuhe mit glatter Sohle ratsam.
2. In der Anfangsphase der Freiluftsaison ist auf das Ausspielen von Punkten zu verzichten.
3. Beim Spielen auftretende Löcher und Unebenheiten sofort zutreten und zwar entgegen der Richtung des Aushubs. Sollte die Schlacke zum Vorschein kommen, ist das Spielen sofort einzustellen und die zuständige Person zu informieren. Gleiches gilt für den Fall, dass die Linien unterspült sind oder hochstehen.
4. Unebenheiten bitte direkt nach dem Spielen mit dem Kantholz ausbessern. Erst anschließend den Platz abziehen.
5. Der Platz wird schneckenförmig von außen nach innen abgezogen. So wird der nach außen gespielte Sand wieder nach innen geholt. Das Fegen der Linien ist ein Gebot der Fairness gegenüber den Nachfolgern.
6. Bitte immer darauf achten, dass der Platz ausreichend gewässert ist. Wird der Sand deutlich heller, ist es Zeit, erneut zu spritzen.
7. Nach einem Regenguss niemals das stehende Wasser mit Abziehbesen oder -netz auseinanderziehen. Warten Sie, bis der Platz von alleine getrocknet ist.